

## **PALABRAS**

**SR. ELÍAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**SR. FELIPE CALDERÓN**

**PRESIDENTE ELECTO DE MÉXICO**

**AEROPUERTO INTERNACIONAL DE COMALAPA**

**MARTES, 03 DE OCTUBRE DE 2006**

## **PRESIDENTE SACA**

Quisiera darle la bienvenida al Presidente electo de los Estados Unidos Mexicanos, don Felipe Calderón Hinojosa, con quien hemos tenido una importante reunión, hemos tratado temas de la agenda bilateral, temas de la integración centroamericana, temas del Plan Puebla Panamá, y hemos concluido con el desarrollo económico y social de Centroamérica y México.

Así es que quisiera darle, a la tierra cuscatleca, nuestro más cordial recibimiento, Presidente bienvenido a El Salvador.

## **PRESIDENTE CALDERÓN**

Para mí es un honor, estar el día de hoy en El Salvador, con la satisfacción además de recibir la generosa hospitalidad del Presidente Elías Antonio Saca.

Con Centroamérica, con América Latina entera, México tiene una raíz común, una identidad común, una cultura común, somos al final de cuentas, un pueblo que vive una misma cultura. Y para mí es, especialmente importante refrendar con esta primera visita como Presidente electo, la importancia que para el próximo gobierno de México tiene Centroamérica y desde luego El Salvador.

Me congratula además, coincidir con el Presidente Saca en muchos temas, de la agenda común, en una visión común, en una preocupación compartida, para sacar adelante a nuestros pueblos.

Se que el Presidente Saca pertenece a una nueva generación de mandatarios y de líderes, con la que compartimos el anhelo de construir



un futuro mejor para nuestros pueblos; una generación con mira con esperanza y decisión al futuro.

Esta visita a El Salvador será el principio de una relación fructífera, constructiva, entre países y pueblos que somos amigos y hermanos, y yo le manifiesto al pueblo salvadoreño, la disposición del gobierno de México, el afecto que tenemos y la decisión de trabajar juntos en resolver nuestros problemas, que sólo podremos resolver unidos, el tema del narcotráfico, el tema de la delincuencia y la inseguridad, sobre todo el reto del desarrollo al cual contribuye el Plan Puebla Panamá, impulsado por el Presidente Vicente Fox, y que ha tenido un especial impulso aquí en El Salvador.

Hablamos de continuar los esfuerzos entre ambos países, y desde luego, sepa usted Presidente Saca, que en la presidencia de México, no sólo tiene a un colega, sino un amigo usted y todo el pueblo salvadoreño.

Muchas gracias, y lo invitó a que nos vayamos juntos a la Cumbre en Tegucigalpa.

## **PRESIDENTE SACA**

Muchas gracias Presidente y bienvenido a El Salvador, muchas gracias a todos.